

**Mahasiswa KKNT 23 Melakukan Sosialisasi ke SMP Swasta Islam Pase Batuphat Barat**



Mahasiswa KKNT 23 Melakukan Sosialisasi ke SMP Swasta Islam Pase Batuphat Barat

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Mahasiswa KKN Tematik kelompok 23 Universitas Malikussaleh melakukan sosialisasi ke SMP Islam Pase yang bertempat di Gampong Batuphat Barat, Kecamatan Muara Satu, Kota Lhokseumawe, Jumat (11/11/2022).

Kegiatan ini mengusung tema “Sosialisasi Narkoba dan Dampak Pelecehan Seksual terhadap Kesehatan Mental”. Sosialisasi ini bertujuan untuk mengingatkan kepada Siswa/I SMP Islam Pase betapa bahayanya penyalahgunaan narkoba dan pelecehan seksual.

Isti Indriana Safitri, Kepala Bidang Pendidikan mengatakan, kegiatan ini dilakukan untuk mengenalkan kepada Siswa/I SMP Islam Pase tentang macam-macam narkoba dan dampak buruknya bagi kesehatan mental.

“Tujuan kami melakukan sosialisasi karena ini merupakan salah satu program kerja dari kelompok 23, dimana sasaran utamanya yaitu Siswa/I SMP atau dalam rentang usia remaja awal. Pada tahapan ini termasuk tahapan yang rentan, karena transisi dari masa kanak-kanak ke remaja, anak menjadi memiliki ingin tahu yang besar, dan keinginan coba-coba yang mendorongnya. Untuk itu kami ingin memberikan Psikoedukasi mengenai dampak penyalahgunaan narkoba bagi kesehatan”, ungkapnya.

Wanita yang kerap disapa Isti ini juga mengatakan Sosialisasi serta Psikoedukasi ini juga bertujuan untuk memberikan wawasan, serta pengetahuan agar para siswa paham dan mengerti bahwa narkoba bukanlah hal yang baik meski hanya untuk mencoba-coba karena rasa penasaran.

Dengan seringnya muncul berita tentang penyalahgunaan narkoba dan maraknya kasus pelecehan seksual di era saat ini, penting bagi kita mengingatkan kepada anak-anak dibawah umur tentang dampak buruk dari narkoba dan pelecehan seksual.

Selain itu, tujuan diadakannya sosialisasi ini juga untuk meningkatkan rasa percaya diri siswa dengan dilakukannya sesi tanya jawab.

Muhibuddin selaku Kepala Sekolah mengatakan bahwa sebelumnya di SMP Islam Pase belum pernah diadakan sosialisasi dengan mengangkat tema narkoba dan kesehatan mental, tentunya kegiatan ini pertama kali diadakan di sekolah tersebut dan semoga dapat berguna bagi siswa/i kedepannya.

“Kami sangat berterimakasih kepada Mahasiswa/I yang telah mengajarkan betapa pentingnya bahaya dari narkoba, semoga dapat bermanfaat untuk anak-anak di sini kedepannya” ucap Kepala Sekolah.[tmi]

**Tanggal:** 11 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),